
       A Voz de Aclamação 

 1

O PROFETA VINDICADO POR DEUS 

 

Muitos em seus Sites colocam trechos que o 

Ir. Branham falou ou alguma outra informação que 

representa sua visão de quem é o Mensageiro 

para esta hora final. Tudo isso é muito edificante e 

eu vejo como uma forma de demonstrar o amor 

que eles têm à mensagem do sétimo anjo. 

Eu gostaria de enfatizar alguns pontos que, 

segundo minha visão, são mais relevantes para 

estes minutos finais em que estamos vivendo e, 

como disse, declaram quem o Profeta Vindicado é, e qual sua missão ou 

propósito estabelecido por Deus em Sua Soberania. 

O primeiro ponto que quero apresentar para os meus amados irmãos e 

visitantes do Portal “A Voz de Aclamação” é exatamente sobre O RAPTO, ou 

como é mais conhecido, O Arrebatamento da Noiva de Cristo. 

Alguém poderá perguntar: “O que isso tem a ver com a sua visão de 

quem o Profeta é”? 

Vejamos então o que diz a Bíblia acerca de sua missão.  

Mal. 4 verso 5. Eis que eu vos enviarei o profeta Elias, antes que venha 

o grande e terrível dia do SENHOR;  

6. E ele converterá o coração dos pais aos filhos, e o coração dos filhos 

a seus pais; para que eu não venha, e fira a terra com maldição.  

 Mateus 17 verso 11. E Jesus, respondendo, disse-lhes: Em verdade 

Elias virá primeiro, e restaurará todas as coisas; 

Em Atos 3 verso 19; Arrependei-vos, pois, e convertei-vos, para que 

sejam apagados os vossos pecados, e venham assim os tempos do Refrigério 

pela PRESENÇA DO SENHOR. (Aqui vemos a declaração da Parousia de 

Cristo). 

20 E, ELE envie a Jesus Cristo, que já dantes vos foi pregado. 

Agora vejamos o que a mensagem diz sobre a missão de William 

Branham. 
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Do Livro das Sete Eras da Igreja o irmão Branham disse: “Na Ilha de 

Patmos, Jesus falou a João por visão e disse: Eu sou o Alfa e o Ômega, o 

Princípio e o Fim. Ele nunca disse nada no meio. Eu sou o Alfa e o 

Ômega, o Primeiro e o Último! Chega! O Primeiro ministério e o último 

ministério é o mesmo. A Primeira Mensagem e a última Mensagem é a 

mesma coisa.” 

OBRA-PRIMA, parág. 172, O Alfa e o Ômega é o mesmo. Ele disse, 

“Eu sou o Alfa e o Ômega”. Ele nunca disse nada no meio, “Eu sou o Alfa 

e o Ômega, o Primeiro e o Último.” Acabou. O primeiro ministério e o 

último ministério é o mesmo. A primeira Mensagem e a segunda – última 

Mensagem é a mesma coisa. “Eu sou – Eu estava no Alfa; eu estou no 

Ômega.” “Haverá um dia que não será chamado dia nem noite, mas no 

entardecer haverá Luz.” Vê? Alfa e Ômega; tornou-se o primeiro e o 

último. Oh, que coisa, irmãos, nós poderíamos ficar uma – horas nisso. 

Então, qual foi a primeira mensagem? Pois se soubermos qual foi a 

primeira mensagem, então saberemos qual a última mensagem tem de 

ser.  

 

Agora, este é o primeiro ponto relevante que queria mostrar (O Alfa & O 

Ômega). Entretanto, daqui surge uma questão. 

Ora, se sabemos que o Ministério Alfa é igual ao Ômega, quem foi o 

mensageiro do Alfa?  

Se soubermos quem foi o Primeiro então saberemos quem foi o Último. 

Novamente do Livro das Sete Eras da Igreja nós lemos: “Paulo foi o 

primeiro Mensageiro. Lembre-se, Paulo veio no final da Era. Todos os 

Mensageiros vêm no final da Era.”  

Temos agora uma pergunta, o que eu chamo de segundo ponto 

relevante para o tempo do fim. 

Já descobrimos que foi o Apóstolo Paulo o primeiro mensageiro, certo?  

Mas, qual foi a mensagem que Paulo trouxe? Encontramos a 

resposta no livro de Atos 26 verso 13, 16, 17 e 18.  

13 Ao meio-dia, ó rei, vi no caminho uma LUZ DO CÉU, que excedia 

o esplendor do sol, cuja claridade me envolveu a mim e aos que iam 

comigo. (O irmão Branham diz que esta Luz foi a Coluna de Fogo) 
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16 Mas levanta-te e põe-te sobre teus pés, porque te apareci por isto, 

para te pôr por ministro e testemunha tanto das coisas que tens visto como 

daquelas pelas quais te aparecerei ainda; (veja que Elohin promete aparecer 

outra vez por causa das outras coisas que Paulo veria). 

17 Livrando-te deste povo, e dos gentios, a quem agora te envio,  

18 Para lhes abrires os olhos, e das trevas os converteres à luz, e do 

poder de Satanás a Deus; a fim de que recebam a remissão de pecados, e 

herança entre os que são santificados pela fé em mim.  

Podemos ver, então, que a mensagem de Paulo foi, não só a 

declaração de que Jesus Cristo havia sido ressuscitado dentre os mortos, 

mas também que o Espírito Santo viveu Nele e, também, Aquele mesmo 

Espírito tinha retornado na forma da Coluna de Fogo. 

Então, concluímos que este foi o Ministério Alfa. Portanto, o 

Ministério Ômega terá que ser IGUAL. 

Esta é a chave para entendermos quem foi o Profeta-Mensageiro 

para a Sétima Era da Igreja e qual foi o propósito de Deus através dele. 

Este foi o Segundo ponto que desejei expressar para os preciosos 

visitantes deste portal. 

 

Dito isto, vamos encontrar a resposta para a pergunta que alguém 

poderá fazer, a qual se encontra logo no começo desta explanação. 

O que tem a ver a minha visão do Profeta com o Rapto? Esta foi a 

pergunta. 

Na mensagem, SENHORES É ESTE O SINAL DO FIM 62-1230E 31-2 

Esses são alguns dos mistérios que este anjo está suposto a revelar, todo o mistério - 

todos os mistérios de Deus... E o outro... Que eu possa dizer isto com reverência, e 

não referindo a mim mesmo, mas referindo ao Anjo de Deus. A semente da serpente, 

que tem sido um mistério escondido por todos estes anos. A graça colocada em ordem, 

não desgraça, mas graça realmente verdadeira. Nenhuma coisa tal como um inferno 

ardente eterno. Você queimará por milhões de anos, mas qualquer coisa que seja 

eterna nunca teve princípio nem fim e, o inferno foi criado. Todos estes mistérios. O 

mistério do batismo do Espírito Santo sem sensação, mas a Pessoa de Cristo 

realizando em você as mesmas obras que Ele fez. 
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O mistério do batismo nas águas, onde o trinitarianismo extremo tem trazido isto em 

títulos de Pai, Filho, Espírito Santo, e o mistério da Deidade sendo cumprido no 

batismo no Nome de Jesus Cristo de acordo com o Livro de Apocalipse, que a igreja 

por este tempo era para receber. Aí estão alguns dos mistérios. 

“A Coluna de Fogo retornando”. 

Amém. Essa é a coisa que está suposta a acontecer, e nós a vemos. 32-4 Oh, como nós 

poderíamos continuar nomeando os mistérios. Vendo aquela Coluna de Fogo que 

conduziu os filhos de Israel, a mesma que golpeou Saulo na estrada para Damasco. E 

o Mesmo, vindo com o mesmo poder, fazendo as mesmas coisas, e revelando a mesma 

Palavra, ficando palavra por palavra com a Bíblia 

 

Sabemos que o ministério de William Branham é o mesmo ministério do 

Filho do Homem. A única diferença é que no Filho, o Pai viveu em toda a Sua 

Plenitude. Col. 1, vs. 19. Ou seja, para ser o mesmo Ministério de Jesus Cristo o 

Filho de Deus, ele teria que ser vindicado da mesma maneira como foi o Filho do 

Homem. Com a Mesma “Presença” ou Parousia. A mesma Coluna de Fogo. 

 

Os ungidos dos últimos dias p. 262, ele diz que a Primeira Puxada foi cura; a 

Segunda Puxada foi Profecia; a Terceira Puxada é a Abertura da Palavra, os 

mistérios revelados.  

Já vimos anteriormente o profeta nos dizendo quais são estes mistérios. O 

principal é da DEIDADE, o outro é da Semente da Serpente, o do inferno que não 

é eterno e, tantos outros. Mas ele fala do Retorno da Coluna de Fogo. 

E eu pergunto com que propósito a Coluna de Fogo retornou?  

Para Realizar o Terceiro Êxodo. Para Revelar a Palavra, Unir os cabos 

soltos através da mensagem do mensageiro Vindicado. 

No mesmo parágrafo ele diz: “E, lembrem-se, a Terceira Puxada foi a abertura dos 

Sete Selos, para revelar a Verdade oculta que tem estado selada na Palavra. Vocês 

vêem isto? 

 

Para concluir, gostaria de mostrar o que o Profeta diz na mensagem o 

Terceiro Êxodo, parágrafo260, na página 37. 

O Profeta diz: “Deus escolheu nos dias do Êxodo, (esse foi o primeiro), 

Ele chamou um grupo para sair. E daquele grupo só dois entraram na terra da 
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promessa”. Agora o profeta pergunta, “o que Deus escolheu para tirá-los? A 

política, a organização? Não, Ele escolheu um profeta com um sinal 

sobrenatural de uma Coluna de Fogo, de modo que o povo não se 

equivocasse. O que o profeta dissesse era a Verdade. E Deus descia, uma 

Coluna de Fogo, e se vindicava, mostrava Sua Palavra. Foi isso que Ele trouxe 

no Seu primeiro êxodo. Seu segundo êxodo...” 

No parágrafo 261, o profeta diz ”Deus é Perfeito em Três”. 

No parágrafo 262, o profeta continua. “O que Ele fez o primeiro Êxodo?” 

Enviou um profeta ungido com uma Coluna de Fogo e chamou o povo a sair. 

“Esse foi seu primeiro êxodo”. 

No 263, ele diz: “E quando o tempo de Israel havia chegado, Ele enviou 

novamente, um Deus-Profeta, com uma Coluna de Fogo. João(Batista) A viu 

descer do Céu como uma Pomba. E Ele disse vim de Deus e volto para Deus.” 

E ele continua no parágrafo 265. “O segundo êxodo, Ele trouxe um 

Profeta ungido que foi Seu Filho, Deus-Profeta. Moisés disse que Ele seria 

Profeta; e tinha a Coluna de Fogo, e fez sinais e prodígios”.  

No parágrafo 266, ele fala do terceiro êxodo e quem realiza esse 

êxodo. 

“E aqui Ele prometeu a mesma coisa no êxodo nos últimos dias e 

Ele não pode mudar isto. E, por prova científica, pelo testemunho do 

Espírito, pelas obras do Espírito, nós vemos hoje, a grande Coluna de 

Fogo movendo-Se entre nós e, os sinais e prodígios da ressurreição de 

Jesus Cristo, chamando o povo de um denominacionalismo à Presença 

de Jesus Cristo, para viver, indo a uma Terra. Não há engano amigos. Não 

é o que eu estou dizendo; eu sou apenas seu irmão. Mas, é o que Deus 

esta provando para vocês o que torna isto a Verdade. A mesma Coluna de 

Fogo que Ele usou para os outros dois, Ele A trouxe entre vocês hoje e 

provou-A por meio científico. Como vocês sabem a revista Life publicou 

Isto no mês passado, ali”. 

Este é o ponto extremamente relevante que desejei mostrar sobre a 

importância do profeta para nós, pois foi esta a Comissão que o Profeta 

recebeu quando estava realizando batismos no rio Ohio, desceu uma Luz 

como uma bola de Fogo e disse: “Assim como João Batista foi enviado 
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para precursar minha Primeira Vinda, tua Mensagem precursará minha 

Segunda Vinda”. 

Quero chamar a atenção de todos, meus amados para um detalhe muito 

importante em tudo isso. 

Conforme o Anjo do Senhor disse quem prepararia o povo não seria o 

ministério nem tão pouco a mensagem de William Branham, pois ele mesmo 

disse que a mensagem não era dele. Da mesma forma como Jesus disse no 

Evangelho de S. João cap. 7 verso 16. “O meu ensino não é meu, e sim 

daquele que me enviou”.  

Portanto, a mensagem não é de William Branham, como não foi de 

Jesus e nem de Moisés.  

O Rev. Lee Vayle, em 30 de novembro de 1985 pregou um sermão 

intitulado “IF You Only Knew Who I Am", ou seja, “Se você somente soubesse 

Quem Eu Sou”. 

Neste sermão o Dr. Lee Vayle, fiel ao seu papel de escriba e tendo 

permanecido até hoje (96 anos)como uma testemunha viva de todos os 

atos que presenciou transmite para a Noiva de Jesus Cristo nesta hora 

tão tardia, a grande importância do ministério do irmão Branham. Nosso 

amado irmão, tradutor dos sermões do irmão Lee Vayle, Diógenes 

Dornelles, com muita propriedade diz em sua introdução: “Neste sermão 

o Rev. Lee Vayle afirma que apesar dos filhos de Israel terem rejeitado 

João Batista e Jesus no dia de Sua visitação, eles ao menos tiveram o 

zelo de perguntar para ambos, quem eles realmente eram, pois em seus 

dias estavam vigilantes quanto ao cumprimento das Escrituras 

relacionadas à vinda do Messias e de Seu precursor, enquanto que neste 

dia, ninguém ousou uma vez sequer perguntar para o irmão Branham 

quem ele era de fato. E assim, esta geração se tornou muito mais cega 

espiritualmente do que aqueles que crucificaram o Senhor Jesus Cristo”.  

Corroborando tudo isso que foi dito, eu quero transcrever o que 

William Branham disse na mensagem Os Ungidos dos Últimos Dias. 

Parágrafo 269. “Agora eu quero que vocês saibam que isto é seguro, e 

você que ouvir essa fita. Você poderia ter pensado hoje que eu estava 

tentando dizer sobre mim mesmo, sendo que eu estava levando esta 

Mensagem. Eu não tenho nada mais do que nada, a ver com Isso, nada 
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mais do que apenas uma voz. E, minha voz, até mesmo contra meu 

melhor julgamento; eu queria ser um caçador de animais com armadilhas. 

Mas é a vontade de meu Pai que declaro fazer, e estou determinado a 

fazer.  

Não fui eu Aquele que apareceu lá no rio; eu estava somente de pé 

lá quando Ele apareceu. Não sou eu Quem realiza estas coisas e prediz 

estas coisas que acontecem tão perfeitas como são; eu sou somente 

quem está perto quando Ele o faz. Eu fui somente uma voz que Ele usou, 

para dizê-lo. Não foi o que eu sabia; é ao que eu simplesmente me 

entreguei e, por quem Ele falou. Não sou eu, não foi o sétimo anjo, oh, 

não; foi a manifestação do Filho do homem. Não foi o anjo, sua 

mensagem; foi o ministério que Deus revelou. Não é um homem; é Deus. 

O anjo não era o Filho do homem; ele era o mensageiro do Filho do 

homem. O Filho do homem é Cristo; Ele é Aquele de quem você está se 

alimentando. Você não está se alimentando de um homem; um homem, 

suas palavras falharão. “Mas você está se alimentando do infalível Corpo-

Palavra do Filho do homem”. 

 

Meu amado irmão e/ou visitante deste portal, esta é minha visão de 

quem é o Profeta de Deus enviado para está última geração. 

Observe as palavras do Profeta se referindo ao seu ministério: “But my ministry is 

a different ministry from pastor, or teacher. I’m not. And if I say things wrong, 

brethren, forgive me. I don’t mean it. “This is my ministry, see, to declare Him, 

that He’s here”. [FROM THAT TIME, 62-0713, parágrafo 227]. 

“Mais meu ministério é um ministério diferente de pastor, ou de mestre. Eu não 

sou. E se eu digo coisas erradas, irmãos, me perdoem. Eu não quero dizer isso.” 

“Este é meu ministério, vê, declará-Lo, que Ele está aqui!” [Mensagem, A Partir 

Daquele Tempo, 62-0713, parágrafo 227]  

Espero que o Bom Deus possa esclarecer melhor o que tenho dito aqui 

e, que esse mesmo entendimento revele a grande proximidade para o Rapto 

da Noiva do Senhor Jesus Cristo. 

Deus vos abençoe. 

Pr. T. Granja Pereira 

Email. Grj357@hotmail.com ou pr.tgranja@avozdeaclamacao.com.br  
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Caso você queira mais algum esclarecimento, escreva sua pergunta e 

envie para um desses Emails. 


